

Forums pour les consommateurs

La réussite

Par Profil supprimé Posté le 17/04/2017 à 13h50

Bonjour je sort d'une hospitalisation de 1mois je ne consome plus rien je préfère passe mon temps ave. Ma chienne et certaine personne

Mon hospitalisation ma fais ouvrir les yeux sur la vie
A l'heure d'aujourd'hui je me sens bien dans ma peau.

Essite pas si vous voulez me parler je suis là pour conseillée

1 réponse

Profil supprimé - 20/10/2018 à 18h22

Salut M.r

Tu t'es fait hospitalisé pour qu'elle raison ?